



BIOGRAPHIE

COCO EN SUISSE

Que n'a-t-on écrit sur Coco Chanel? A cette importante bibliographie manquait pourtant le récit de ses années suisses. Ce que vient de publier, archives à l'appui, la journaliste Marie Fert. Fin 1945, la couturière s'installe à Lausanne. Pas seulement pour veiller sur sa fortune que gèrent les grandes banques. Sa liaison avec le baron von Dincklage et ses compromissions avec l'occupant l'obligent à prendre le large. Elle séjourne alternativement dans deux palaces avant de louer une maison sur les hauts de la ville. Mais on la voit aussi à Saint-Moritz, à Villars... Bien qu'elle rouvre sa maison de couture parisienne en 1954, Coco se fait enterrer à Lausanne en 1971.

Marie Fert, « Gabrielle Chanel, les années d'exil », éd. Slatkine, 132 p, CHF 28.-.